

BOLETÍN No. 181 ->>

- UAA prepara visita del rector de la UNAM, Enrique Graue Wiechers.
- Rector de la UNAM ofrecerá conferencia sobre educación.

El rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes, entabló conversaciones con Enrique Graue Wiechers, rector de la Universidad Nacional Autónoma de México, para retomar los lazos de colaboración entre ambas instituciones; esto tras la XLVI sesión ordinaria del Consejo de Universidades Públicas e Instituciones Afines (CUPIA), celebrada en la Ciudad de México.

Andrade Cervantes mencionó que con este primer encuentro se buscará fortalecer la relación entre las instituciones, además de analizar áreas y temas pertinentes para la generación de proyectos de colaboración para beneficio de ambas comunidades universitarias, en especial de los estudiantes, como intercambio académico.

De igual manera, el rector de la UAA anunció que se extendió una invitación a Graue Wiechers para impartir una conferencia en torno a los retos de la educación, de manera particular la de nivel superior, en el contexto nacional frente a los requerimientos y exigencias de los sectores productivos en un entorno global.

Cabe mencionar que Enrique Graue Wiechers es vicepresidente del Consejo Internacional de Oftalmología, el único mexicano que ha ocupado un sillón en la *Academia Ophthalmologica Internationalis*, preside la Academia Nacional de Medicina, además de ser miembro de las Real Academia de Medicina de España, Cataluña y Sevilla, así como de la Academia Americana de Oftalmología.

Como funcionario universitario ha dirigido la Facultad de Medicina de la UNAM, puso en marcha la licenciatura en Ciencia Forense, y apoyó en el desarrollo de la licenciatura en Física Médica y la ingeniería en Sistemas Biomédicos.

